

## 本日より平常授業に戻りました。

9月17（水）

まだまだ暑い日が続くようですが、週半ばからは天気も下り坂のようです。しかし、一雨ごとに季節は進んでいきます。第65回青垣中学校体育大会も無事終了しました。ご観覧いただいた保護者の皆さま地域の皆さま本当にありがとうございました。体育大会後の後片付けの様子を見ても、本日の全校集会（まとめ）を見ても、生徒たちは本当にいい顔をしていました。それぞれの学年の成長を実感した2学期のスタートとなりました。この経験を今後の学校生活に活かしてくれることと信じております。また、本校は若い先生が多いです。様々な指導を通して、先生たちも成長しているのだと感じました。今日から平常授業に戻りました。各学年ともに気持ちを切り替え、学習に集中していました。特に3年生は、入試まで半年を切り、進路を決定する大切な時期となりました。3年生での学習に加え、1・2年生の復習も計画的に行って欲しいと思います。そうは言っても、勉強に集中できないと、「勉強をやった気」になっている生徒も少なくないと思います。ノートまとめや教科書に線を引く作業、単語帳を作る作業をただで満足していませんか？作業をする中で内容が頭に入る場合もありますが、作業自体が目的になってしまうと知識が頭の中に入ってこない可能性があります。時間ばかりがかかって学習の内容が身につけません。また知識が入ってきていても、アウトプットが足りないと実践力がつかず知識も定着しづらいです。作業だけに一生懸命になるのではなく、問題演習をして知識をしっかりと身につけ、実践力をつけましょう。目的は「手を動かす」ことではありません。「頭を働かせる」ことが大切です。最低限の英単語や基本文、古文の単語や数学の基礎的な公式は、積極的に暗記するようにしましょう。



生徒代表宣誓



今年も氷上西高校生に補助役員として参加していただきました。（6名）



バラエティーリレー

玉入れ



綱引き

PTAによる玉入れ



ブロックアピール (赤)



ブロックアピール (青)



大縄跳び（ブロック対抗）



学級対抗リレー（3年生）

学級対抗リレー（1年生）



学級対抗リレー（2年生）

